



# La Universidad elaborará el título de español "on line" del Cervantes

La institución salmantina trabaja en el proyecto con la UNAM de México ■ Será un certificado similar al que emite Cambridge para garantizar el nivel de inglés en Europa

R.D.L. | SALAMANCA

El Instituto Cervantes lanzará un certificado de español "on line" y la Universidad de Salamanca se encargará de su elaboración con la Universidad Autónoma de México. Así lo anunció ayer el director del Cervantes, Víctor García de la Concha, durante la inauguración del curso "El valor añadido del español" en El Escorial.

El alumno que quiera obtener este documento deberá superar una prueba "on line" adaptativa que le permitirá ir subiendo niveles de aprendizaje del idioma español. Se trata, por lo tanto, de un modelo similar al de los títulos que Cambridge otorga para garantizar el nivel de inglés en el ámbito europeo, según ha avanzado De la Concha, que ha subrayado que el objetivo del proyecto es dar una "enorme difusión" al español y proporcionar un valor añadido a la proyección del español con calidad.

El Instituto Cervantes ya está buscando los socios tecnológicos



Victor García de la Concha en los cursos del Escorial. | EFE

comerciales con los que poder abrir una nueva vía para llevar a cabo la certificación "on line" de un idioma que hablan más de 500 millones de personas. En este sentido, De la Concha asegura que los DELE, los títulos oficia-

les de conocimiento de español que otorga el Cervantes y que elabora y corrige la Universidad de Salamanca, cobran excelencia de día en día. "El español es un bien patrimonial que heredamos con la sangre y con ello hereda-

mos la obligación de cuidarlo", ha señalado en declaraciones a las agencias de comunicación el director del Cervantes y ha recordado que entre otros ámbitos trabajan en la creación de un aula del Cervantes en El Aaiún.

La Universidad de Salamanca ha intensificado en los últimos meses su colaboración con el Instituto Cervantes para el desarrollo de diversos proyectos conjuntos. A la creación del nuevo certificado de español "on line" se suma la participación de la institución académica, a través de Cursos Internacionales, en la elaboración de un examen de español destinado a todo el High School de Estados Unidos. Además, hay que recordar que la Universidad de Salamanca, de la que fue catedrático Víctor García de la Concha, así como director de su Cátedra de Altos Estudios del Español, es la única institución académica que hasta ahora se encarga de diseñar y corregir los DELE.

## LOS DETALLES

### Formación de profesores

El Instituto Cervantes está poniendo su atención en la formación de profesores de español como segunda lengua porque, según explicó ayer Víctor García de la Concha, en Estados Unidos los hijos de emigrantes tienen muchas dificultades para potenciar su formación en la lengua materna, al ser la enseñanza del español muy deficitaria por falta de profesores bien preparados. Ante este problema, el Cervantes centra su labor actualmente en la potenciación de la formación del profesorado, a lo que ayudará el acuerdo al que ha llegado, junto con la Universidad de Salamanca, la Universidad Autónoma de México y la Secretaría de Relaciones Exteriores de este país, para expedir un certificado de español "online" en un "breve plazo" de tiempo, según ha afirmado De la Concha, aunque no ha concretado más las fechas.

### Próximo concurso para los DELE

El Instituto Cervantes también sacará a concurso a final de año el contrato para elaborar y corregir los diplomas oficiales de lengua española conocidos como DELE. Después de dos décadas siendo la única universidad encargada de estos diplomas, la de Salamanca tendrá que competir para mantener su participación en este proyecto.